

## Spectacle cabaret à la maison de retraite



*L'animateur de K'Danse a entraîné les résidents dans le spectacle.*

Comme chaque fin d'année, l'Ehpad de la Châtaigneraie a fêté Noël avec quelques jours d'avance sur le calendrier. L'établissement a ainsi accueilli, dimanche 18 décembre, de nombreux visiteurs, autour d'un événement particulièrement festif. Un spectacle cabaret, organisé conjointement par la maison de retraite et par la municipalité. La troupe de K'Danse a enchanté l'ensemble des spectateurs et apporté joie et bonheur durant 1h15 de danse et de chansons. Une occasion d'offrir aux personnes âgées un peu de chaleur et de divertissement en cette période de fêtes.

Les résidents, le personnel et les familles ont eu le plaisir de partager ensuite un excellent goûter. Il y eut beaucoup de joie dans les yeux des aînés lors de cet après-midi de distractions leur permettant d'entrer dans la période des fêtes de fin d'année de la meilleure façon. Le personnel de l'établissement a été remercié pour son dévouement pour que soit réussi ce moment de détente.